

In Trauer nehmen wir Abschied von

Erhard Bouillon

(1925 – 2024)

ehemaliger Präsident des BAVC

Erhard Bouillon hat sich in seiner Amtszeit als Präsident der Chemie-Arbeitgeber von 1978 bis 1983 bleibende Verdienste um die Sozialpartnerschaft in unserer Branche wie auch um die Tarifautonomie in Deutschland erworben. Während seiner Präsidentschaft wie auch im gesamten Verlauf seiner fast zwei Jahrzehnte währenden ehrenamtlichen Tätigkeit im BAVC-Vorstand war Erhard Bouillon maßgeblich daran beteiligt, das Fundament zu festigen, auf dem unsere modernen Tarifverträge und unsere Sozialpartnerschaft aufbauen.

Erhard Bouillon ist am 26. Januar 2024 verstorben. Die Chemie-Arbeitgeber gedenken des Verstorbenen in Dankbarkeit und bleibender Erinnerung.

Bundesarbeitgeberverband Chemie e.V.
Wiesbaden, im Februar 2024

Dr. Kai Beckmann
Präsident

Dr. Klaus-Peter Stiller
Hauptgeschäftsführer